

L'ONU exprime son appui au dialogue entre le gouvernement vénézuélien et l'opposition



Nations Unies, 27 janvier (RHC)- L'ONU a exprimé son appui au dialogue vénézuélien ainsi que son espoir que les deux parties parviennent à un accord de paix et de coexistence.

Le porte-parole de l'ONU, Farhan Haq a signalé que cette organisation continue à appuyer les efforts régionaux, particulièrement ceux ayant à leur tête la République Dominicaine. Il a précisé que les Nations Unies espèrent que le gouvernement et l'opposition du Venezuela seront à même de conclure un accord très nécessaire.

La nouvelle série du dialogue entre les délégations du gouvernement et de l'opposition aura lieu demain 28 janvier en République Dominicaine où l'on espère signer un accord définitif pour la stabilité politique et économique du Venezuela.

Au cours de la rencontre du 18 janvier dernier, les parties devaient parapher l'accord final mais l'opposition n'y a pas assisté.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/153656-lonu-exprime-son-appui-au-dialogue-entre-le-gouvernement-venezuelien-et-lopposition>



Radio Habana Cuba